
 

修学旅行魅力体験 
令和６年１１月７日（木） 

桜が丘特別支援学校高等部２年 

１０月２２日（火）から２５日（金）までの４日間、高等部２年生は、大阪府へ修学旅行に行きました。コロ

ナ禍を経て、日本第二の都市は外国からの観光客が想像以上に多く、インバウンドの影響を実感できました。今

回の旅行について、生徒の感想と併せて紹介します。 
 

 １日目  

 長崎空港から伊丹空港へ飛行機で移動し、大阪城へ行きました。天守閣に描かれた虎には、迫力がありました。

エレベーターは行列だったので、８階の展望所まで、階段を使って登りました。 

 

 ２日目  

 大阪造幣局に行き、あべのハルカスで昼食をとりました。その後、二つのグループに分かれて研修を行いまし

た。グループ別の研修では、海遊館と、なんばグランド花月に分かれて行きました。夕食は、道頓堀で本場のお

好み焼きに舌鼓を打ち、歩いてホテルに帰りました。 

 

生徒の感想 

・雨の予報でしたけど、あべのハルカスにのぼったら晴れていたので、きれいな景色がよく見えました。造幣

局ではお金の歴史や、製造法などが知れてとても面白かったです。 

・あべのハルカスの（足元が）ガラスのところが楽しかった。 

・昔から大好きで自分の探究テーマであるグランド花月はものすごくと言っていいくらい沢山の思い出がで

きました。友達のお土産も買えてよかったです。 

・造幣局ではいろいろな記念硬貨があることを知り、とてもおもしろいと思った。 

・新五百円貨幣の製造過程について知れた。造幣局の博物館が印象に残った。 

 

生徒の感想 

・８階の景色は良かった。入り口のデザインの繊細さは、どれだけ技術をもっ

た人が作ったんだろうと気になった。 

・大阪城に行ってみたけど人が多くてびっくりしました。大阪城が大きくて、

きれいですごかったです。今日は自分のことに責任をもち、行動できました。 

 

  

 

  



 ３日目  

 全員が楽しみにしていたユニバーサルスタジオジャパンに行きました。この行程で唯一、公共交通機関を使っ

て移動しました。ハロウィンが近いこともあり、多くの人で賑わっていました。待ち時間が１２０分を超えるこ

ともある中、友達と雑談したり、しりとりなどのゲームをしたりして、マナーを守って過ごすことができました。 

 

生徒の感想 

・地下鉄とＪＲを利用して、ＵＳＪに行った。人がとても多かったが、不安や緊張を感じることがなく逆にワ

クワクしていた。とても充実した一日だった。ＵＳＪのバックドロップがいざ乗ってみると怖くてさけんだ。 

・今日はＵＳＪでテンションがめちゃくちゃ上がりまくり、途中からテンションが下がりかけましたが、その

後、自分のしたいことができ、うれしかったし、良かったです。いつかまた友達と来たいです。 

・すごく並んだバックドロップ、とても楽しかったけど怖かった。ご飯も美味しかったです！とても笑えて思

い出ができました。次があるか分からないけど、また行きたいです！少し時間少なかったな。 
 

 ４日目  

 最終日は、カップヌードルミュージアムに行きました。オリジナルのカップラーメンを作ったり、カップラー

メンの歴史を調べたりしました。今回の修学旅行を通して、集団生活での行動のあり方について考えた生徒が多

くいました。今後の生活に生かしていけるよう、一緒に取り組んでいきます。 

 

今後に生かしたいこと（事後学習での振り返りから） 

・何かに取り組むときの考え方を、不安や緊張の中でも楽しみなことやワクワクすること、それを経験するこ

とによって得られるものを探すという考え方にしていきたい。 

・学校生活では集団生活が多いので、周りに気をつかいながら行動して行きたいです。 

・集団生活でみんなと助け合いながらすごすのがとても大切なので、今後の生活に生かしたいと思います。 

・集団での行動や生活をすることがあったら今回の出来事を思い出して行動していきたい。 

・すねたり、イライラしたりしても表に出さないようにしたい。リーダーシップを今後も生かしていきたい。 

 
準備からご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

  

 

 


